

TIERRA DEL VINO



Foto J. V.

Grupos de Letonia bailando junto a la iglesia de Venialbo



Foto J. V.

Los bailarines letones durante la actuación de ayer en Venialbo



Foto J. V.

Numerosos vecinos acudieron a ver los bailes y músicas llegados del Este

Caras del Este en el mundo rural

Grupos de Letonia y Lituania que han participado en la Europeade acudieron ayer a Venialbo y El Piñero, donde ofrecieron una muestra de su folclore y después degustaron productos de la tierra

R. VARA (VENIALBO)

Ayer Venialbo vivió un acontecimiento muy especial, la visita de tres grupos de la Europeade de Riga (Letonia): "Vitite", "Auda" y "Resgali". Los grupos llegaban a la localidad de Tierra del Vino hacia las 12.30 horas y eran recibidos por los integrantes de la Asociación Cultural "Villa de Venialbo" organizadora del acto.

Después del protocolario reci-

bimiento visitaron la localidad inundando de música y colorido sus calles, y tras casi una hora de paseo por sus calles y bodegas, los visitantes ofrecían todo un recital de baile y música, soportando el fuerte calor, en la plaza de la iglesia.

Al finalizar la actuación, los responsables de los grupos, a través del intérprete, agradecían la muestra de cariño que habían recibido e hicieron entrega a la Asociación y al Ayuntamiento de

un típico recuerdo de su tierra. Los bailarines y músicos a continuación eran invitados por la Asociación "Villa de Venialbo" a una comida en el salón de usos múltiples y se les obsequió con un estuche de vino de la Bodega de Ramón Ramos para que llevasen un buen recuerdo del mejor producto, además de un pequeño recordatorio fotográfico de la localidad con su tradicional "Baile del Niño".

Los vecinos de Venialbo dis-

frutaron de la simpatía de los visitantes, de su música, de sus bailes y del colorido de sus típicos trajes, ofreciéndoles el premio de la compañía, los aplausos, la hospitalidad y la cercanía abriendo las entrañas de sus bodegas para que se llevasen un buen recuerdo de su paso por esta localidad de Tierra del Vino.

Venialbo no fue la única localidad de la zona que se tiñó con los sonos multiculturales de la Europeade. También El Piñero

pudo disfrutar de la música y el folclore del grupo lituano "Tarskutis", formado por unas treinta personas, que se desplazaron hasta la localidad para deleitar a los vecinos con sus bailes tradicionales y la música. Ataviados con los típicos trajes de Lituania, los participantes en la Europeade actuaron en la Plaza Mayor para más tarde darse una vuelta por las bodegas del pueblo, donde pudieron degustar los productos de la tierra.

ALISTE

Alcañices ejecuta la Ronda Norte para habilitar paseos hacia el extrarradio

La nueva infraestructura, que discurre entre la travesía de la carretera y el "Prado de los Toros", costará 64.000 euros

CHANY SEBASTIAN (ALCAÑICES)

La empresa "Alisdouro" (Gregorio Domínguez Méndez), de Nuez de Aliste, ha iniciado la ejecución material de los trabajos del proyecto denominado "Ronda Norte de Alcañices" cuyo objetivo se centrará en habilitar nuevos paseos a lo largo de la margen derecha de la travesía de la carretera Nacional 122 aproximadamente entre el mesón "Argentino"

y la cafetería "Sandra". El coste de los trabajos, 64.000 euros, está cofinanciado por la Junta de Castilla y León a través de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, y por el Ayuntamiento de la Villa de Alcañices, que preside el alcalde popular Tomás Carrión Carrión, entidad promotora de las obras.

El proyecto técnico, redactado por Manuel Rodríguez Manzano, busca que el nuevo espacio man-

tenga su respeto con el entorno por lo cual se hace obligatorio la plantación de árboles ornamentales. Los paseos de la margen izquierda, entre la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de la Salud y la estación de servicio "Fertol" ya fueron realizados el pasado año. Los paseos permiten además de su utilización como tales una buena alternativa para salir hacia el cementerio o Sahu sin tener que ir por los arcanes.

Matellanes recuperará un inmueble para edificio de servicios múltiples

El Ayuntamiento de Rabanales invertirá 33.000 euros en la instalación

CH. S. (MATELLANES)

El Ayuntamiento de Rabanales de Aliste, cuya Corporación Municipal preside el veterano alcalde popular Jesús Prieto Moral, ha decidido afrontar a lo largo de este año las obras de recuperación de un viejo inmueble ya en desuso de la localidad de Matella-

nes con vistas a restaurarlo y destinarlo a edificio de servicios múltiples para aquellos que lo necesiten los vecinos. Las obras, que tendrán un coste de alrededor de 33.000 euros, presupuestado base de licitación para su ejecución por contrata, contarán con la cofinanciación de la Diputación Provincial de Zamora.